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令和７年第２回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

４ 間宮由美議員 

１ 食の支援について 

（１）子ども食堂の運営費補助について 

運営費補助の継続、宅食・配食への補助の復活 

 

 

（２）フードバンクへの支援について 

国も促進に取り組んでいるフードバンク活動への連携と支援 

 

 

２ ＳＤＧｓフェスについて 

フェスのあり方・予算の考え方 

 

 

３ 災害時の公園トイレと災害協定について 

（１）災害時に使えるトイレへ 

 

 

（２）マンション、大型施設との災害協定を 

 


